



Vacunación contra Influenza y Covid-19 disponible en toda la región de Aysén

Desde el 1 de marzo en todo el país se lanzó la Campaña de Invierno 2025, estrategia que busca inmunizar a la mayor cantidad de chilenas y chilenos, comenzando por los grupos de riesgo, entre ellos personal de salud (público y privado), personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en Covid-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), embarazadas y cuidadores de personas mayores y funcionarios de Eleam.

“Me alegra del antípico de esta campaña de vacunación, porque se nos vienen tiempos muy complicados en este invierno y tenemos que fortalecer a las personas mayores y la vida en todas sus facetas, especialmente en el tema de la salud. Por lo tanto, invito a mujeres y hombres mayores de toda la región de Aysén a que asistan a los centros de salud a vacunarse”, precisa Víctor Soto, dirigente de los adultos mayores.

También se encuentra disponible la inoculación del anticuerpo monoclonal para el virus respiratorio sincicial (VRS). “Esta campaña incluye la vacunación contra la influenza y el Covid-19 y además para los más pequeños tenemos medicamento preventivo contra el virus respiratorio sincicial. También tenemos otras vacunas para los adultos mayores sobre 65 años, así que los invitamos a administrarse estas vacunas, a acudir a los puntos de vacunación que vamos a tener, para

que podamos proteger a los grupos de mayor riesgo y a toda nuestra comunidad del sector norte”, informó Camila San Martín, directora del Cesfam de La Junta.

En el caso particular de la vacuna contra la Influenza, también incorpora a los niños y niñas desde los seis meses hasta quinto básico, docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta 8vo básico.

“Todos los establecimientos de nuestra Red Asistencial a lo largo de la región ya cuentan con las vacunas necesarias y el personal capacitado para llevar adelante la campaña de inmunizaciones. También es fundamental recordarles que las personas pertenecientes a los grupos objetivos se vacunen a tiempo para prevenir enfermedades durante el invierno”, precisó por su parte Juan Pablo Bravo, director del SSA.

Cabe recordar que la comuna de Aysén se encuentra incluida en la estrategia de APS Universal, por lo que cualquier persona se puede acercar a los distintos dispositivos, independientemente de su previsión.

Cisnes y Aysén

También en las localidades de Puerto Cisnes y Aysén se realizaron lanzamientos de campaña, como asimismo en Cochrane y Chile Chico. “Invito a vacunarse especialmente a la población de riesgo de presentar enfermedades complicadas producto de los virus de la influenza y el Covid-19, que son

las personas mayores de 60 años aunque no tengas enfermedades crónicas, el resto de las edades desde los seis meses que presenten alguna enfermedad crónica importante y también las mujeres embarazadas, todo esto no con el fin de prevenir síntomas de las enfermedades infecciosas, sino complicaciones importantes que pueden comprometer su vida y ante cualquier duda acercarse al stand de vacunación”, explicó el Dr. León Raposo, subdirector médico (s). Hospital Puerto Cisnes.

Por su parte desde el Cesfam de Puerto Aysén se sumaron a la campaña e insistieron en la importancia de vacunarse, para evitar complicaciones generadas de las enfermedades invernales. “Estamos lanzando el hito comunicacional de lo que es el programa nacional de inmunizaciones en Puerto Aysén, específicamente la vacunación contra la influenza. Este hito comenzó la semana pasada y hoy lo estamos trabajando con el hospital y la dirección del Servicio de Salud”, expresó Joaquín Gutiérrez, director del Cesfam porteño.

Los puntos de vacunación disponibles en todo el país se pueden revisar en mevacuno.cl y para más información sobre el proceso se puede visitar Minsal.cl o llamar al fono 6003607777 de Salud Responde.